



COMUNICADO DE PRENSA

DR. MARIO MARAZZI-SANTIAGO
DIRECTOR EJECUTIVO

Instituto de Estadísticas participa en *The Hour of Code* 2015

El evento que se celebra a nivel mundial esta semana tiene el propósito de fomentar el aprendizaje de lenguajes de programación de computadora

San Juan, PR, 9 de diciembre de 2015 – Durante esta Semana de la Educación de Ciencias de Cómputos (7 al 13 de diciembre), el equipo de trabajo del Instituto de Estadísticas de Puerto Rico (Instituto) estará participando en *The Hour of Code* 2015, un evento educativo a nivel mundial con el propósito principal de fomentar el aprendizaje de lenguajes de programación, informó el director ejecutivo del Instituto, Dr. Mario Marazzi-Santiago.

The Hour of Code, cuyo lema es “Todos podemos aprender”, consiste en que cada participante le dedique al menos una hora a una o más actividades de programación de computadoras diseñadas para eliminar los mitos y miedos, que típicamente se asocian a las ciencias de cómputos. Igualmente, demostrar que cualquier persona, sin importar la edad, género o estatus socioeconómico, puede aprender a programar.

“El negociado de Estadísticas Laborales del Departamento del Trabajo de los Estados Unidos estima que las ocupaciones que requieren destrezas en computadoras y matemáticas continuarán experimentando una gran demanda durante la próxima década. Es por esta razón que resulta imperativo que todos los sectores, incluyendo el sector gubernamental, promovamos el desarrollo de estas destrezas en los ciudadanos y ayudemos con esto a impulsar nuestra economía”, afirmó el Dr. Marazzi-Santiago.

Por su parte, el Dr. Orville M. Disdier, gerente senior de Proyectos Estadísticos y coordinador de este evento en el Instituto, señaló: “Todos los días, de alguna manera u otra, los miembros de las comunidades nos vemos influenciados e impactados por la tecnología, la cual está fundamentada

mayormente en las ciencias de cómputos. El fomentar las destrezas de programación nos ayuda a mantener y mejorar nuestra competitividad a nivel mundial”.

Para más información de *The Hour of Code* 2015 pueden visitar la siguiente página en la Internet: <https://code.org>. Se espera que decenas de millones de personas en más de 180 países participen del evento y promuevan su participación públicamente. En el caso del Instituto se estarán compartiendo los esfuerzos realizados a través de fotos o vídeos en sus redes sociales. Cualquier persona, en cualquier lugar, puede organizar un evento en *The Hour of Code* 2015. A estos fines hay tutoriales disponibles en más de 40 idiomas. Ninguna experiencia necesaria y sólo debe ser mayor de 4 años para participar.

El Instituto de Estadísticas de Puerto Rico es una entidad gubernamental autónoma con la encomienda de coordinar el servicio de producción de estadísticas del Gobierno para asegurar que los sistemas de recopilación de datos y estadísticas, en los que se basan las políticas públicas, estén completos, sean confiables y de acceso rápido y universal. Para más información puede visitar nuestra página web: www.estadisticas.gobierno.pr. Además, puede seguirnos en las redes sociales a través de las cuentas de Facebook (estadisticas.gobierno.pr), Twitter (@EstadisticasPR) y LinkedIn (Instituto de Estadísticas de Puerto Rico).

##

Contacto de Prensa: Sandra Morales Blanes / (787) 688-0401